

CHRISTOPHE AUBE



Prix Philibert Vrau

Prix du jeune dirigeant

Midi-Pyrénées

Fondateur de Agreenculture

<https://www.agreenculture.net/>

Ambassadeur France 2030

Président de Robagri

Secteur d'activité : robotique agricole

Projet : faire gagner du temps et de la rentabilité aux agriculteurs en automatisant leurs machines



La robotique pour répondre aux enjeux du monde agricole

Pourquoi lui ?

La pérennisation de nos terres et la souveraineté de notre système est agricole sont des enjeux majeurs du bien commun. Christophe apporte un exemple d'application de la pensée sociale chrétienne dans le secteur de l'agriculture. Tous ses axes y sont déployés dans son entreprise en forte croissance sur un métier de la tech.

En concevant des kits d'automatisation pour les leaders mondiaux de machines agricoles, Christophe apporte une réponse indispensable aux enjeux de la filière : faire face aux défis de la transition écologique et la pénurie d'agriculteurs.

L'agriculteur gagne ainsi un temps précieux, du confort de travail, de la rentabilité. Lui offrir un salaire décent est donc une conséquence majeure de l'activité d'AGREENCULTURE.

Très engagé, Christophe illustre aussi le principe de solidarité en étant président du collectif européen de la robotique agricole AGRIBIO.

Son excellence technique, associée à une éthique, des qualités managériales et relationnelles reconnues (subsidiarité ++), a justifié sa nomination Ambassadeur France 2030, par le Président de la République.

Christophe Aubé répond à nos questions

À quel moment de ton parcours professionnel as-tu rejoint les EDC et pourquoi ?

J'ai rejoint les EDC peu de temps après le démarrage de ma société au moment où j'ai vu mes premières certitudes bousculées. J'avais

besoin d'apprendre à construire une cohérence entre ma foi et ma vocation d'entrepreneur.

Ton projet en lien avec le bien commun : comment est venue l'idée, comment a-t-elle évolué...

Etant fils d'agriculteur j'avais plutôt conscience de la difficulté de nourrir les hommes et envie de mettre mes compétences techniques au service d'une filière en crise. Comment remédier à la pénurie de main œuvre et d'exploitant agricole en rémunérant dignement les exploitants. Les robots agricoles sont arrivés à ce moment là. Puis, avec

Laudato Si, j'ai ajouté la préservation de l'environnement et des hommes qui la cultivent à la mission de l'entreprise.

Enfin, nous avons rendu ces technologies et ces solutions accessibles économiquement au plus grand nombre, afin que la nourriture saine ne soit pas une nourriture de luxe.

Raconte-nous 3 temps forts ou chiffres clés qui caractérisent ton projet

Printemps 2018 : nous réalisons avec le leader mondial de la machine agricole 50ha de maïs de manière quasi totalement automatisée. Nous arrivons à embarquer avec nous un leader mondial dans notre vision de la robotique agricole.

Juillet 2021 je deviens président de l'association Robagri qui porte une vision sur la robotique agricole au service de la transition agroécologique dotée de 21 millions d'euros par l'Etat.

J'ai 60 collaborateurs

Concrètement le bien commun, ça veut dire quoi dans ton activité ?

La production agricole participe à la dignité des hommes dans sa dimension alimentaire ce qui est particulièrement important pour les salariés.

mieux faire comprendre l'agriculture à ceux qui n'en sont pas issus, et faire comprendre la difficulté du métier, ses enjeux socio-économiques.

L'activité agricole impose un respect de la création associé à une transmission de ce bien aux générations futures.

Un salarié qui comprend l'impact de son travail quotidien pour l'utilisateur final et pour la société donnera du sens et de la valeur à ses actions.

Nous avons mis en place un comité d'éthique pour

Quels sont les principes de la Pensée Sociale Chrétienne qui te touchent le plus ?

Celui qui me touche le plus est la dignité

Celui auquel j'aspire une fois que nous aurons décollé est la destination universelle des biens.

Celui qui est le plus mis en œuvre dans l'entreprise est la subsidiarité